



Panel 74 “Conectando con el Amor, la Unidad y el Servicio”



LO MÁS DESTACADO de este informe

- Cuestionario del Comité de Literatura
- Cuestionario de La Viña
- Bob W - Carta a los miembros
- Información sobre el próximo fin de semana de la Junta Directiva - TBD
- Reserve su Shareback del Delegado 2024
- Actualizaciones de el delegado
- Por Venir pronto - Página de delegado
- PRAASA !!!!
- ;;;;Oportunidades para servir ala OSG - Busque el AMARILLO!!!!
- ;;;Fechas importantes!!! MARCA TU CALENDARIO NO TE LO PIERDAS!!!!
- Actualizaciones del Comité de la Conferencia
- Fellowship Connection LO MAS RECIENTE
- Encuesta de membresía 2022 ya disponible!!!!
- En este informe encontrará varias oportunidades de servicio en "Oportunidades de servicio". Eche un vistazo y vea lo que le interesa.

Se nos recuerda que el cambio es una constante y que debemos darle la bienvenida tal como viene.

“Un gran hombre no busca liderar. Él está llamado a ello. Y él responde.

Informe del Delegado del Área 09

Hola, Área 09, estoy muy emocionada de presentarme a aquellos que no me conocen y de volver a presentarme a aquellos que sí me conocen. Soy su delegada del Panel 74 y espero con ansias los próximos dos años sirviéndole como su servidor de confianza. Mi nombre es Alex Wheatley, mi grupo local se encuentra en la casa club de TLC los martes por la noche a las 8:00 pm. El nombre de nuestro grupo es Cállate y no interrumpas. Si alguna vez estás en la ciudad, nos encantaría tenerte. Mi madrina es Maggie D y mi madrina de servicio, Carolyn W. Me separaron de Alcohol el 4 de enero de 2013, por eso le debo mi vida a AA. Es importante que, como Delegada, sea un miembro activo de AA y saber a quién represento es parte del papel para que yo sea un servidor eficaz. Han pasado seis días, mientras escribo esto, así que imagino que para cuando llegue el 14 de enero las cosas habrán cambiado. Estoy abrumado, emocionado y lleno de mucha alegría con la cantidad de información que me han dado en solo seis días. Creo que mi mayor reto en los próximos dos años será tomar la información que me da la OSG y proporcionársela a ustedes de una manera clara y concisa. Tengo grandes planes para este Panel, y espero que ustedes respondan, colaboren y participen, ya que no puedo ser un delegado efectivo sin la membresía del Área 09. Espero con interés los desafíos y los obstáculos para el compromiso de todo ello. Este es un momento emocionante para Alcohólicos Anónimos y espero que se sientan inspirados y motivados para involucrarse y seguir involucrados. Alcohólicos Anónimos necesita a cada persona para que esto continúe. Tengo muy claro por qué me eligieron. He tenido el honor y el privilegio de servir a Alcohólicos Anónimos en dos áreas, el Área 15 y el Área 9. Área 15, Sur de la Florida, fui RSG suplente, Coordinadora del comité, miembro honorario ex officio Coordinador del comité del Área 15 y muchos otros servicios. Actualmente apadrino a mujeres en cinco estados diferentes, he estado en casi todos los estados y he participado en una reunión en casi todos los estados de los EE. UU. y Canadá. Como actualmente estoy sirviendo en el Área 09 y habiendo estado involucrada activamente en esta área durante los últimos cinco años, cuando vaya a la conferencia en abril, entiendo que no estoy votando sobre lo que es mejor para A9, sino sobre lo que es mejor para Alcohol Anónimo en su conjunto. Aporto una perspectiva única al tener 28 años y ser una minoría dentro de Alcohólicos Anónimos. Espero con interés aportar mi perspectiva y la perspectiva del área nueve y ver cómo podemos contribuir a la conferencia. Quiero hacer una promesa a esta área de hacer todo lo posible para ser siempre claro, conciso, estar disponible y no olvidar por qué comencé el Servicio General. Ha sido porque el Servicio General siempre ha estado ahí para mí. El Servicio General siempre me ha permitido servir incluso cuando no sentía que era digno de servir, pero siempre había un puesto de servicio esperando para salvarme la vida. Sirvo porque quiero estar aquí. Sirvo porque me encanta. Sirvo porque aquí es donde Dios me necesita, y sirvo porque soy capaz y estoy dispuesto. El resto de mi informe está dedicado a la información necesaria para garantizar que estén plenamente informados. Tenga en cuenta que las cosas cambiarán o habrá disponible nueva información, así que continúe revisando el sitio web, ya que haré actualizaciones semanales tanto verbalmente como informes semanales si es necesario para garantizar que se proporcione la información más reciente al Área 09. Siempre motivándolos a que den su opinión. Vamos a divertirnos un poco.

Ah, y P.S. Servi en el **CCP (Comité de Cooperación con la Conferencia Profesional) para el Panel 74 Área 09**
¿Qué estoy haciendo?

Reunión solo para delegados 15 de febrero 4:00 - 5:30pm PST Sesión de intercambio de conferencias 2/27/24 4:00 - 5:30pm PST

Conferencias que hablare y asistire en 2024 a partir del 8 de enero de 2024

**Casi todos los fines de semana tengo un compromiso de hablar en un grupo de AA dentro del Área 09 a lo largo de 2024.*

*Convención Social H&I - Mayo – Bakersfield, CA

*ACYPAA (Todos los Alcohólicos Jóvenes de California) - 10 de febrero - San Diego, CA

*ICYPAA (Convención Internacional para Jóvenes Alcohólicos Anónimos) - 4 de julio – Austin, TX

*Convención de OCAA - Marzo ultimo fin de semana

*Resumen de South Bay - Fin de semana del Día del Trabajo

*PRAASA - Primer fin de semana de marzo

Foro Regional del Pacífico - 15 de julio – Las Vegas, NV

Elecciones del Área 5 - 20/10/24

Elecciones del Área 93 - 11/24/24

Área 09

Para obtener la información más reciente y precisa, visite la página web del delegado del Área 09:

<https://msca09aa.org/delegate/> La contraseña de la sección Solo para miembros es: **Panel74**. Actualmente estamos rehaciendo la página Delegado para que sea más accesible y más fácil acceder a los elementos. En el sitio web podrá obtener informes semanales y reportajes de audio sobre los últimos acontecimientos de la OSG. Me han reservado de grupos y distritos para el shareback de la conferencia. He informado a los CMCD's que haré sharebacks, después del shareback inicial, a toda el área después de las sugerencias de los miembros en el informe Shareback de mayo del año pasado. En el mes de marzo, desglosaré los puntos de la Agenda. Habrá varias sesiones y oportunidades fuera de la pre-conferencia de 2 días de MSCA 09 para proporcionar comentarios. Me preocupa más saber el sentir y rasonaminto que el sí o el no. En diciembre envié el cuestionario de los Custodios con una carta en la que se le pregunto a los miembros si querían tener una sesión para discutir esto más a fondo. Los RSG se pusieron en contacto conmigo y organizaré una reunión virtual de dos horas para escuchar las preocupaciones y revisar el documento. 20 de enero de 2024 10-12:00 pm PST. ¡Por favor, acompáñame! En las próximas dos semanas, también verán las preguntas de La Viña que creé como resultado de los PAI que se han propuesto a la conferencia para que pueda tener una mejor comprensión de los pensamientos del Área 09 sobre estos temas de la agenda. En todos los temas en los que estoy trabajando, nuestro Delegado Alterno está al tanto. Tengo una reunión con nuestra Delegada Alterna el 8 de enero para revisar Onboard, Fellowship Connection, la planificación de resúmenes y actualizaciones de la OSG, para que esté informada. He enviado correos electrónicos de bienvenida a 2146 RSG. El Área 09 de Prisiones/Campamentos de Bomberos está comenzando una reunión, y estoy trabajando en mi autorización para comenzar a ir a las prisiones para obtener comentarios sobre los temas de la agenda directamente de los miembros. Por ahora, estoy utilizando a Michelle, quien asiste a estas reuniones. El logotipo/emblema fue diseñado por mi mejor amiga Erin M y miembro devoto de A.A desde 2013. Ella trabaja para Adobe y me brindó sus servicios de diseño gráfico a mí y a varios otros delegados de la región del Pacífico. Quería abarcar cuál es mi visión para este panel. Que lo llevemos y lo llevemos con orgullo. Lo llevamos con convicción. Lo llevamos porque nos comprometemos a llevarlo a cabo. Los distritos, grupos y miembros de área serán miembros responsables de Alcohólicos Anónimos durante el panel 74 porque, ¿por qué no? !!

Conexión de compañerismo:

El viernes 5 de enero me dieron acceso a Fellowship Connection.

Al 7 de enero de 2023 se registraron 3887 grupos, 39 grupos virtuales en el Área 09. Se envió una carta de bienvenida a todos los grupos. Hay 123 distritos registrados en la OSG que incluyen subdistritos. Nuevos 0 open_in_new; Pendiente Activo 3 open_in_new; Desconocido 565 open_in_new; Incompleto 16 open_in_new. Confío en que nuestro Secretario se encargará de ello. Envié 2146 correos electrónicos y he recibido mucha correspondencia de miembros que me informan que ya no son RSG o que no están asociados con el grupo en el que Fellowship Connection los tiene en la lista. Por lo tanto, asegúrese de que su grupo de origen haya actualizado la información con la OSG para reflejar con precisión quién es el RSG en el grupo. Por favor, trabaje con su registrador en el distrito o área. Esta ha sido una experiencia maravillosa, ya que he recibido llamadas/mensajes de texto y correos electrónicos de varios miembros dentro del Área 09 que se sintieron inspirados para involucrarse nuevamente después de recibir un email.

Comité PDAB

Evento de PRAASA que asiste a la Junta Asesora de la Región del Pacífico - 5 en el comité; 1 extra. Toman mociones y discuten dónde se remitirán.

Doug, Eric, Tommy, Crystal, Jo Ellen y Kade. Custodio Regional, el año pasado, este año y el próximo y dentro de dos años y tres años. Kade 4 años fuera. Dos personas nuevas como coordinadores de primer año son Jo Ellen o Kade. Los elegiremos en ese momento.

Cuando los miembros de A.A. participan, permanecemos como Bill pretendía, dirigidos por los grupos.

Si asiste a una reunión o grupo que no tiene un RSG (Representante de Servicios Generales), entonces tal vez esa reunión o grupo no esté al tanto de las actividades anuales de la Conferencia de Servicios Generales y las actividades previas a la Conferencia. Por favor, sugiera a esa reunión o grupo la idea de un RSG y la oportunidad de hacer oír su voz. Cualquiera oficial del Área 09 o DCM también puede ayudar con las conversaciones. Una pregunta que todos podemos hacernos es: "¿Quién no está en la habitación?" ¿Quién debe estar en la sala? ¿He invitado a alguien a la mesa? ?

Preguntas del Comité de la Conferencia de Literatura 2023

El 13 de noviembre de 2023, el comité de literatura de los Custodios envió un correo electrónico a la comunidad. No lo tradujeron al español, por lo que agradezco al Comité de Comunicaciones por traducir este documento para nosotros. El 16 de diciembre preparé un correo electrónico y lo envié a la comunidad. He creado un código QR y una encuesta de respuesta para, con suerte, dar a la gente la oportunidad de responder. Este cuestionario fue en respuesta a una consideración del Comité de la 73ª Conferencia de Servicios Generales que sugería que el Comité de Literatura de los Custodios buscara la opinión de la Comunidad (incluidos, entre otros, los comentarios de los delegados de Área) con respecto a cualquier posible cambio futuro en la literatura escrita por los Fundadores de A.A., el Comité de Literatura de los Custodios acordó que sería beneficioso reunir la experiencia compartida de la comunidad con respecto a este tema. ¡Nos gustaría saber de ti, la parte superior del triángulo!

Oportunidades de servicio

!!!COMPLÉTALO!!!!

Estado financiero 2023 - 2024

El informe de auditoría del tercer trimestre o de septiembre se puede encontrar en el sitio web de MSCA 09 para su revisión directa. En diciembre, Como Delegado Elegido entrante para el Panel 74 me reuní con Kevin P para revisar este informe y tener una mejor comprensión del estado financiero en el que nos convertimos todos delegados. Nos aconsejaron lo que debemos tener en cuenta al embarcarnos en nuestra nueva aventura. En los nueve meses finalizados el 30 de septiembre de 2023, los ingresos de todas las fuentes estuvieron ligeramente por debajo del presupuesto (97%). Los gastos se volvieron a pronosticar en julio de 2023 y los gastos en lo que va de año están ligeramente por debajo de esa nueva previsión (98%). Se vuelve a pronosticar que el residuo operativo de todo el año antes de la depreciación será de 1,0 millones de dólares frente a los 1,7 millones de dólares incluidos en el presupuesto original. Las reservas son poco más de 7 meses de gastos operativos frente a un rango objetivo de 9 a 12 meses.

Tenga en cuenta que los montos de todo el año se encuentran en el "Estado de resultados comparativo" y todas las referencias al presupuesto se refieren al presupuesto de re pronóstico.

Ingresos: las contribuciones, las ventas netas de literatura y el margen bruto están ligeramente por debajo de lo presupuestado. Con respecto a las contribuciones, las contribuciones individuales están por delante de 2022 (\$2,335k vs \$2,214k). Las contribuciones generales de los grupos han disminuido un 3,7% (4.979 mil dólares frente a 5.173 mil dólares), pero el número de grupos que contribuyen ha aumentado ligeramente de 17.273 a 17.303. Gastos: los gastos

generales están ligeramente por debajo del presupuesto, con mayores costos salariales y de beneficios que compensan los menores honorarios profesionales y ahorros en impresión y franqueo que compensan costos de instalaciones y equipos más altos de lo esperado.

Residue operativo antes de la depreciación: esta métrica es similar a las ganancias de las operaciones utilizadas en entornos sin fines de lucro y con fines de lucro. Excluye:

- ▶ Depreciación: un gasto no monetario para activos de larga duración previamente comprados y capitalizados.'
- ▶ Apoyo a La Viña (según Acción Consultiva, el déficit en la publicación de La Viña está cubierto por la Junta de Servicios Generales).
- ▶ Resultados financieros volátiles, como cambios en las inversiones y obligaciones por pensiones y obligaciones posteriores a la jubilación. El impacto es que se espera que esta medida bajo el Reforecast sea positiva \$1.0 millones frente a un presupuesto original de \$1.7 millones y una pérdida de \$377k en 2022.

El presupuesto de 2024 estará disponible después de la reunión de la junta directiva de enero.

Oportunidades de servicio

**Por favor, considere la posibilidad de hacer una donación recurrente a la OSG utilizando el siguiente enlace.

<https://contribution.aa.org/sca-dev-2020-1/checkout.ssp?is=login&login=T&origin=checkout#billing>

** Asegúrese de que su reunión/grupo esté registrado en la OSG y que la información de contacto esté actualizada. Para registrarse en la OSG rellene este formulario: file:///C:/Users/monifra/Downloads/2022-Group_Information_Change_Form_Panel72%20revised.pdf. Si su grupo ha cambiado de nombre o de contacto, actualícelo también en este formulario:

https://www.aa.org/sites/default/files/literature/F28_GroupInformationChangeForm_fillable_EN.pdf

Recordatorio amistoso acerca de seguir nuestras Doce Tradiciones de A.A. y los Doce Conceptos de AA

Primera Tradición (1) - "Cada miembro de Alcohólicos Anónimos no es sino una pequeña parte de una gran totalidad. Es necesario que A.A. siga viviendo o, de lo contrario, la mayoría de nosotros seguramente morirá. Por eso, nuestro bienestar común tiene prioridad. No obstante, el bienestar individual lo sigue muy de cerca."

Concepto 1 - "La responsabilidad final y la autoridad fundamental de los servicios mundiales de A.A. deben siempre residir en la conciencia colectiva de toda nuestra Comunidad."

Cuando me convertí en RSG Suplente en 2013 y luego en RSG en 2014, tomé esos puntos de la agenda y elegí los 4 temas que pensé que le interesarían a mi grupo. Leí todos los antecedentes y estaba preparado para presentar estos temas a mis miembros. Si cada grupo tuviera un RSG que estuviera dispuesto a asegurarse de que la conciencia de su grupo participara en este proceso, podríamos asegurarnos de que Dios mismo se expresara en AA como un todo a través de los grupos. Mi grupo desempeñó un papel importante a la hora de garantizar que nuestra delegada en ese momento, Shirley P., estuviera informada de cómo nos sentíamos acerca de la página de LinkedIn que se estaba produciendo en ese momento.

Pacific Region

PRAASA - <https://praasa.org/> - El propósito es desarrollar una mayor unidad entre los miembros, grupos y áreas de la Región del Pacífico. Fomentar el intercambio de ideas y experiencias. Brinde una oportunidad para que los miembros discutan los aspectos pertinentes de Alcohólicos Anónimos. La Asamblea y el Comité de la PRAASA siempre deben fomentar los legados de Recuperación, Unidad y Servicio de Alcohólicos Anónimos.

** En PRAASA estaré participando en el 1er Panel, "Aspectos Destacados del Área". Esta es una breve presentación de 2 minutos sobre MSCA 09. Mi fecha límite es el 1 de febrero. También seré presentador en PRAASA. Pronto se me informará sobre mi tema específico y sobre qué Panel hablaré. Por último, todos los delegados y yo mismo participaremos

en el panel "Ask It Basket", también conocido como el panel "Desconcertar al delegado", programado para el domingo por la mañana a las 11.

Próximos eventos regionales del Pacífico

PRAASA: Del 29 de febrero al 3 de marzo de 2024 / Marriott Marquis, San Francisco, CA

Pacific Regional Forum: Del 12 al 14 de julio de 2024 / Pacific Westgate Resort & Casino, Las Vegas, Nevada

Oportunidades de servicio

Actualmente estoy buscando cuatro miembros dentro de MSCA 09 para estar al servicio de PRAASA este año. Por favor, utilice el código QR o póngase en contacto conmigo directamente si asiste y está disponible para servir. PRAASA nos ha pedido que hagamos todo lo posible para tener la representación más amplia de todos los AA. Todos los participantes deben estar registrados en PRAASA para ser seleccionados para participar. Las personas que han participado en PRAASA anteriores no son elegibles. Necesitaremos lo siguiente:

- Presentadores del panel: elija a personas que hayan asistido a PRAASA anteriores y que hayan tenido experiencia en presentaciones de temas. Estamos equipados para que los presentadores hablen en: inglés, español o lenguaje de señas americano.
- Moderadores de paneles: algo de experiencia en la presidencia de reuniones, útil pero no necesario.
- Lectores de paneles: no se requiere experiencia previa.
- Moderadores de la mesa redonda: experiencia en la facilitación de la discusión en grupo y familiaridad con el tema de discusión de la mesa redonda preferido.

Grapevine y La Viña

Oportunidades de servicio

¡Ya están aquí las apps de Grapevine y La Viña! - Descargar y compartir con sus reuniones!!!

Añadido en septiembre de 2023 En tu teléfono o tableta, ve a la App Store de Apple o a Google Play y busca "Grapevine" o "La Viña". Toca descargar. Para obtener más información, visite <https://www.aagrapevine.org/apps>

La 74th Conferencia de Servicios Generales - Conectando con el Amor, la Unidad y el Servicio

Los puntos preliminares de la agenda se han puesto a disposición de la comunidad, en el sitio web del área y por correo electrónico. Estos son solo preliminares, y esto cambiará después del fin de semana de la junta de enero. Nos han informado que la lista final estará disponible el 31 de enero de 2024. Los antecedentes estarán disponibles en los tres idiomas entre el 14 y el 21 de febrero. Una vez que tengamos los antecedentes, los miembros del Área 09 que han acordado hacer los resúmenes trabajarán en la recopilación de información y en el envío de los puntos de la agenda, los resúmenes de antecedentes y la encuesta para que la rellene y se envíe al delegado antes del 1 de marzo, **Tenemos UN MES para informar a nuestros grupos. ¡¡¡UN MES!!!** Organizaré varias oportunidades para proporcionar comentarios y hacer preguntas. Me voy a la GSC el 11 de abril, el último día para recibir comentarios es el 7 de abril después de nuestra pre-conferencia de dos días. Además, hay un cuestionario de La viña y un cuestionario de literatura en respuesta a varios puntos de la agenda. Una vez más, asegúrese de que su grupo base haya completado esto. La conferencia de este año tendrá lugar en Brooklyn, NY, del 14 al 20 de abril de 2024. Asistiré a esta conferencia con mi mejor amiga alt-RSG Megan J. Planeo volar el día 11 y quedarme hasta el 20. Por favor, revise el cronograma de la conferencia de servicios generales para tener una mejor comprensión de cómo se desarrollará la semana de la conferencia. El último día para recibir comentarios sobre los puntos de la agenda será el 6 de abril de 2024. Se proyecta que tengamos la lista final para el 31 de enero, y proporcionaré la lista de temas de la agenda sobre los que me gustaría recibir comentarios a más tardar el 2 de febrero. Espero que el Área 09 se una a mí.

Formo parte del Comité de la Conferencia del PCCh. Actualmente tenemos alrededor de 5 puntos de la agenda de los cuales he revisado

La CSG es la reunión anual de negocios corporativos de Alcohólicos Anónimos de Estados Unidos y Canadá. En la CSG, las decisiones se toman por una mayoría sustancial a través de un voto de conciencia grupal sobre temas importantes sobre el futuro de AA. A la opinión minoritaria siempre se le ofrece la opción de ser escuchada, por lo tanto, estas decisiones se toman con la plena autoridad de la Comunidad y con más de 2/3 de los votos. En la 74ª CSG planeamos tener una Conferencia vibrante y efectiva, y usted podrá revisar el Informe Final de la Conferencia digitalmente en la página web del Delegado. Cuando las copias físicas estarán disponibles a finales de 2024. Los llevaré a la asamblea, o puede recoger una copia física en la Oficina de Servicio del Área de Chicago.

¿Ha habido algún cambio reciente en las primeras 164 páginas del Libro Grande?:

No, ha estado circulando información errónea y algunos miembros del Área 09 han tenido algunas preguntas. Para aclarar y destacar, no ha habido ningún cambio en el contenido o el significado de las primeras 164 páginas del libro Alcohólicos Anónimos desde 1955. Si busca en el informe final en la página web del Delegado, verá una lista de las Acciones de Asesoramiento desde el comienzo de la Conferencia. No hay ninguna acción consultiva que enumere ningún cambio en las primeras 164 páginas del libro Alcohólicos Anónimos de las páginas 71, 72 ni 73. Hay una acción consultiva de la 71ª CSG para crear una Quinta Edición que fue aprobada. Hay una acción de asesoramiento de la 71ª GSC que dice: "Una versión preliminar del libro, Alcohólicos Anónimos (Cuarta Edición), se traduzca a un lenguaje claro y sencillo y se desarrolle de una manera que sea accesible y se pueda relacionar con una audiencia lo más amplia posible y que se presente un informe de progreso o un borrador al Comité de Literatura de la Conferencia de 2022". Esto se discutió extensamente muchas veces en el Área 19 en nuestras actividades previas a la conferencia y se aprobó en la CSG con una unanimidad sustancial de 2/3. El proceso que se sigue para traducir es el mismo que A.A.W.S. Publishing ha utilizado para cualquier otra traducción de idiomas. Esta es solo una traducción de idiomas como francés, español o polaco. Nada más y nada menos. Esto no es un cambio en el contenido o el significado.

2024 74ª GSC (Conferencia de Servicios Generales)

Las presentaciones para los puntos propuestos de la agenda vencían el 15 de septiembre de 2023.

Todos los Puntos Propuestos de la agenda (PAI) de la 74ª CSG de 2024 se compartirán con los Miembros de A.A. del Área 09 después del 14 de febrero de 2024 y todos los Miembros del Área 09 son bienvenidos a participar en las próximas actividades previas a la conferencia de este año. Para recibir la información más precisa, diríjase a la página web del delegado y a la fuente de información real.

Junta de Servicios Generales (GSB, por sus siglas en inglés)

La Junta de Servicios Generales contiene 21 Custodios, de los cuales 14 son Clase B (B para borrachos) y 7 son Clase A (no alcohólicos). Los Custodios son los destinatarios de nuestras contribuciones a la Séptima Tradición, y son los custodios de nuestras Tradiciones de A.A. La misión de la GSB: Nuestra misión es servir a la Comunidad de Alcohólicos Anónimos. A partir de enero de 2024, tenemos 20 Custodios. 13 Clase B y 7 Clase As. En la conferencia de este año votaremos por un nuevo Coordinador de la Conferencia de Servicios Generales. Tenemos a Scott (alcohólico) presentado a la conferencia para servir como coordinador.

Puestos vacantes (ingrese roles/definiciones) Las presentaciones se pueden hacer al personal especificado en la carta.

ACM - **Miembro del Comité Designado** - Un miembro de A.A. que sirve en un comité específico de Custodios (*por ejemplo, Información Pública o Instalaciones Correccionales*) debido a su conocimiento y experiencia en el campo.

Director (no Custodio) - Un miembro de A.A. que sirve en la junta corporativa de A.A.W.S. o de Grapevine; Los directores son seleccionados por su experiencia empresarial o profesional relacionada con las actividades de la corporación. (La dirección de ambas juntas corporativas también incluye Custodios y personal de A.A.)

CUSTODIO – Un miembro de la Junta de **Servicios Generales de A.A. Catorce Custodios son miembros de A.A. (Clase B); siete son no alcohólicas (Clase A).**

A partir de enero de 2024,

Apertura para dos miembros designados del Comité de Custodios sobre CCP/Tratamiento y Accesibilidad - **15 de enero de 2024. En la Conferencia de Servicios Generales en abril de 2024 se elegirán** dos nuevos Custodios regionales de Clase B (alcohólicos), de las regiones centro-oeste y oeste de Canadá.

Anuncio de vacante de CUSTODIO de clase A - abril de 2024

Recomendación para Coordinador de la Junta de Servicios Generales (74° GSC) - Scott, abril de 2024

Vacante para el puesto de Director No Custodio de la Junta de AA Grapevine en 2024 - Vencimiento 1 de enero de 2024

Si conoce a alguien que pueda estar interesado en servir en este puesto de servicio, las presentaciones de currículum deben enviarse a: access@aa.org.

Finanzas

El informe auditado final de 2023 estará disponible en la conferencia de servicios generales de abril.

¿Qué servicios se mantienen con los fondos de la OSG?

Aunque en Alcohólicos Anónimos no tenemos tarifas ni cuotas, usted si puede hacer una Contribución a la Séptima Tradición y puede comprar su literatura y suscripciones a la viña de A.A. o CASA, entonces podemos continuar manteniendo nuestros servicios que ayudan a hacer posible el trabajo del Paso Doce.

Nuestro objetivo es ser totalmente autosuficientes y alcanzar el punto de equilibrio. Es más rentable hacer contribuciones a la Junta de Servicios Generales en: https://contribution.aa.org/sca-dev-2020-1/checkout.ssp?is=checkout&lang=en_US#billing



Los servicios que ofrece Alcohólicos Anónimos se ofrecen a todos los miembros de A.A. sin costo alguno, pero no son gratuitos. Si ha utilizado el sitio web, ha descargado un folleto, llamado OSG, ha enviado un correo electrónico a un miembro del personal, ha utilizado la aplicación Guía de reuniones, considere hacer una contribución para que seamos autosuficientes. Echa un vistazo <https://www.aa.org/sites/default/files/literature/SMF-176%20ServicesProvidedByGSO%20EN%201221.pdf>

Nuestro presupuesto para 2024 se publicará a finales de enero, después del fin de semana de la Junta.

Las contribuciones están por encima de las expectativas, pero el costo de los bienes vendidos ha aumentado.

En julio reciente, JSG reevaluó el presupuesto y revisó dónde podemos recortar gastos.

Cada dólar de la contribución de la 7ª Tradición importa. Ya sea \$1.00 de un individuo o unos pocos cientos de un grupo;

Aquí es donde el dinero y la espiritualidad se mezclan.

GSB - Finanzas: más por venir después del fin de semana de la Junta de enero de 2024.

A.A.W.S.

Alcohólicos Anónimos es una empresa y nos hemos visto afectados como cualquier otra empresa e industria con una cadena de suministro. En todo el mundo de las industrias del papel, la impresión y el transporte por carretera hay retrasos e impactos. Estamos tomando medidas y teniendo conversaciones diarias con nuestros impresores. ¡Actualmente tenemos El Libro Grande de nuevo en almacén! Estamos programando el tiempo de impresión y trabajando para obtener suministros de encuadernación con al menos nueve meses de anticipación. A.A.W.S. La junta está revisando las modificaciones que pueden permitir una solución más rentable y una mayor disponibilidad.

Se están llevando a cabo discusiones sobre cómo podemos hacer las cosas de manera diferente. Tenemos desafíos, como todas las empresas con cadenas de suministro. Por ahora, si necesita material de inmediato, todos pueden descargar una copia sin costo de www.aa.org. Con la reciente Acción Consultiva sobre la traducción simultánea de la información de antecedentes de la Conferencia a tres idiomas: inglés, español y francés, será una cantidad sustancial de tiempo. Existe un grupo de trabajo sobre traducción, con la posibilidad de un puesto remunerado para la traducción de francés y español frente a la consultoría subcontratada. La traducción es un proceso y continuará. Veremos cómo resulta esto en la conferencia de este año.

General Service Office (GSO)

La OSG coordina muchos servicios que ayudan a los grupos y a los miembros a cumplir su propósito de llevar el mensaje de A.A. al alcohólico que todavía sufre, y aa.org desempeña un papel importante en ese labor. Un buen lugar para obtener la información más precisa y actualizada es a través de Box 459, nuestro boletín informativo para la comunidad publicado trimestralmente por la Oficina de Servicios Generales de EE. UU. / Canadá. La suscripción es gratuita.

<https://www.aa.org/box-459>

Nuestra Oficina de Servicios Generales está ubicada a la salida del tren número 1 de la Universidad de Columbia en Claremont Ave y Riverside Drive. Encontrarás la Caja de Dios ubicada en un edificio financiado por los Rockefeller. La OSG está actualmente abierta a los visitantes. Aproximadamente 90 empleados con una variedad de departamentos que incluyen: servicios de personal, publicaciones, finanzas, viajes (llamados METS), servicios para miembros y varios más.

-
- **Actualizaciones del Comité de la Conferencia**

Accesibilidad

Proyecto de audio para los miembros de A.A. en las fuerzas armadas y continúan recopilando historias para el Folleto de AA para los Mayores. Todavía se aceptan historias y se pueden enviar en access@aa.org

Solicitud de historia " AA para los nativos norteamericanos alcohólicos" agregada en diciembre de 2023

Se adjunta **un memorándum sobre la solicitud de la historia de recuperación para la actualización del folleto "A.A. para los nativos norteamericanos"**.

Información Pública

Página de LinkedIn con cerca de 2.000 seguidores.

Anticipamos que 193 millones de personas verán nuestros anuncios de servicio público recién publicados.

Todavía están aceptando videos del proyecto de video de los Jóvenes. - Queremos que los miembros de A.A. envíen sus videos. ¿Por qué? Llevar el mensaje de A.A. a los jóvenes en la escuela secundaria y en la universidad.

Oportunidades de servicio:

¡Comparte tu experiencia! Las presentaciones deben tener una duración mínima de quince segundos hasta un máximo de tres minutos

y reflejar y adherirse a las Doce Tradiciones de Alcohólicos Anónimos, especialmente las tradiciones de anonimato de A.A. Al filmar, los miembros de A.A. se aseguran de que nadie sea identificable. Concéntrese en la experiencia de estar sobrio y refleje la diversidad de la Comunidad. Utilice los relatos de los miembros para ayudar a los alcohólicos a identificarse. Comparta experiencias que se relacionen con el "joven" alcohólico que aún no ha venido a A.A. ¡Sea creativo y diviértase! Las personas que envíen videos deben tener al menos 18 años de edad y deben residir dentro de los límites de la Estructura de Servicios Generales de A.A. de EE. UU. y Canadá! Las presentaciones deben estar en inglés, español o francés. Para más información, **póngase en contacto con el Coordinador de Información Pública en publicinfo@aa.org**.

Departamento de Comunicación

El proyecto Podcast. AAWS y Grapevine tienen proyectos de podcast. Continuando con los refinamientos de la aplicación Meeting Guide, así como colaborando con otros departamentos. 16,000 correos electrónicos, 2400 llamadas telefónicas y 5,000 actualizaciones de conexión de la comunidad, todo dentro de los primeros 6 meses del año. Normalmente, recibimos 10.000 llamadas telefónicas al año. Un equipo de dos personas gestionó 23.000 piezas de correo entrantes. Continuar facilitando sesiones de capacitación y organizando sesiones de intercambio para los registradores de área para Fellowship Connect.

Oportunidades de servicio

Escuche el Grapevine podcast y proporcione comentarios sobre formas de ser mejor.

Asignación internacional

Preparación para la reunión de Servicio Mundial; lo que ocurre cada dos años; es para todos los AA fuera de EE. UU. y Canadá.

Asignación de literatura

Muchos proyectos y encargos, incluida la creación de la nueva traducción de la quinta edición, la 4ª edición al español y al lenguaje sencillo. La fecha límite de envío de historias fue noviembre de 2022. Actualmente, el comité de literatura ha recibido 5.000 correos electrónicos. Toda la literatura constatemente se está desarrollando.

Oportunidades de servicio

"¿Crees que eres diferente?"

Añadido en octubre de 2023

Se adjunta **un memorándum sobre la solicitud de la historia de recuperación para la actualización del folleto**

"¿Crees que eres diferente?".

Foros Regionales

Cuatro foros regionales anuales que rotan entre las 8 regiones de EE. UU. y Canadá. Oportunidad de intercambiar información cruzada y no hay tarifa de registro. Todos son bienvenidos. Como dice nuestro Director de Servicios al Personal: "Ya lo pagó, es mejor que venga". Este año es nuestro turno de hacer planes para asistir al Foro Regional de Las Vegas.

Servicios Grupales

Los folletos de la Encuesta de Membresía 2022 ya están disponibles en línea y en la tienda.

<https://www.aa.org/alcoholics-anonymous-2022-membership-survey>

La participación es clave y la accesibilidad a la participación es igual de importante.

Es nuestro deber asegurarnos de que quien quiera estar aquí sea bienvenido a participar. Tendre un número actualizado de RSG activos en febrero.

Convención Internacional 2025, Alcohólicos Anónimos se llevará a cabo en Vancouver, Columbia Británica, Canadá, del 3 al 6 de julio de 2025.

Celebraremos los 90 años de A.A. y el tema es "90 años – El lenguaje del corazón."

Asegúrese de revisar las restricciones y regulaciones cuando viaje a Canadá.

Las inscripciones estarán disponibles a mediados de 2024. Correo electrónico 2025ic@aa.org si tiene alguna pregunta. Si tiene algún problema potencial para llegar a todos los ámbitos, ¡el momento de resolverlo es AHORA!!

<https://www.aa.org/international-convention-2025-faqs>

Información para aquellos que pueden tener problemas de entrada debido a antecedentes penales:

<https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/services/immigrate-canada/inadmissibility/overcome-criminal-convictions.htm>

<https://www.canada.ca/en/immigration-refugees-citizenship/corporate/contact-ircc/offices/international-visa-offices.html>

CCP (Cooperación con la Comunidad Profesional)

Este es el Comité en el que sirvo. Actualmente tenemos 4 puntos de la agenda asignados a nuestro comité en el marco de los temas preliminares de la agenda. Por favor, vea a continuación

A. Revisar el informe de progreso en la página de LinkedIn de AAWS.

B. Revisar el informe de progreso sobre la elaboración de un folleto orientado hacia el exterior Profesionales de la salud mental.

C. Revisar el contenido y el formato del kit y el libro de trabajo de CCP.

D. Discutir la efectividad y relevancia de los videos de CCP actualmente en aa.org

Además, Reily nuestro PRT forma parte de este comité; informó que revisaron el Presupuesto de el CCP para 2024: se revisó y aceptó el Presupuesto de el CCP para 2024 de los Custodios y acordó enviarlo al Comité de Finanzas y Presupuesto de los Custodios.

Efectividad de las exhibiciones de CCP: El comité ofreció sugerencias para eventos específicos a los que asistir para ampliar la gama de profesionales a los que informamos sobre nuestro programa de recuperación y alentó a la oficina a continuar explorando estos eventos y otros eventos centrados en una amplia gama de profesiones.

Informe de progreso sobre LinkedIn: El comité recibió una actualización verbal de los Servicios de Comunicación sobre la participación de los usuarios de LinkedIn en las publicaciones y la cadencia mejorada y coherente de las publicaciones. El Departamento de Servicios de Comunicación hizo un seguimiento de la discusión del Comité CCP/T-A de los Custodios de julio de 2023 sobre la incorporación de videos en la plataforma y cómo el Comité de Tecnología/Comunicación/Servicios (TCS) de A.A.W.S. está explorando una conversación más amplia sobre la creación de una política para publicar videos en plataformas de redes sociales y continuará brindando actualizaciones a medida que continúen desarrollando esa política.

Revisar las sugerencias para desarrollar un folleto para profesionales de la salud mental: El comité revisó el informe de progreso en el desarrollo del folleto para profesionales de la salud mental y se le informó que las dos primeras rondas de entrevistas estaban completas. El comité recomendó que los materiales reunidos hasta la fecha se enviaran al Departamento de Publicaciones de la AAWS para la creación de un proyecto de folleto. El comité espera con interés un borrador de folleto o informe de progreso en la reunión de enero de 2024. Kit y cuaderno de trabajo del Comité del CCP: El comité señaló que las sugerencias y revisiones al Kit y cuaderno de trabajo del CPC han sido enviadas a Publicaciones y están en proceso de traducción antes de ser publicadas en el sitio web del aa.org e impresas. El comité espera recibir información actualizada sobre la impresión en la reunión de enero de 2024.

Oportunidades de servicio

1. Por favor, consulte la página de LinkedIn de AAWS y avísenos de cualquier sugerencia para mejorar la presencia que tenemos.
2. Para el folleto sobre los profesionales de la salud mental, ¿qué cree que debe haber en esto que debería tener en cuenta?
3. Si usted está en el comité de CCP dentro de su distrito pasado o presente, por favor infórmeme sobre cualquier cambio de contenido y formato del Kit de CCP necesario para este y/o el Libro de Trabajo.

4. Por favor, mira los videos de CCP actualmente en aa.org y denme sugerencias sobre cómo cambiar o mejorar la experiencia de video.

Correcciones

En octubre del año pasado, Michelle, que es un miembro activo dentro del centro correccional, se puso en contacto conmigo para informarme de que los miembros detrás de los muros no habían recibido correspondencia de la OSG en varios años. Envié un correo electrónico a la OSG y me informaron que me responderían y no he recibido respuesta. El 8 de enero de 2024 volví a comunicarme. Informaré el próximo mes de las actualizaciones.

Oportunidades de servicio

Para el Servicio de Correspondencia Correccional (CSS) a toda la comunidad <https://www.aa.org/corrections-correspondent-sign-form>

Próximos eventos en los EE. UU. y Canadá

Grupo de Trabajo PI CCP -2º Sábado Mensual 12:00pm PST ID de la reunión: 878 0311 3474 Código de acceso: 411

Archivos Nacionales de A.A. - Taller de la NAAAW 2024 - Des Moines, Iowa <https://www.naaaw.org>

Taller Nacional de Tecnología de A.A. - <https://naatw.org/> - St. Louis, MO, Del 13 al 15 de septiembre de 2024

Fin de semana anual del taller Bridging the Gap.- <https://www.btgww.org/>

Tercer Jueves MSCA 09 Sesión de Intercambio de Área - Organizada por el Delegado del Panel 74 y el Delegado Alt

Sesión de intercambio de DCM de 4 áreas organizada por el Área 5, 8, 9 y 93 presidida por el Área 08 1 de junio de 2024

ACYPAA - Organizado por San Diego YPAA del 8 al 11 de febrero de 2024

ICYPAA Organizado por Austin del 3 al 7 de julio de 2024

Discusión sobre el shareback previo a la conferencia

ID de reunión: 854 8006 9965 Código de acceso: Panel74

****Todos los horarios son PST **Habrá interpretación en español disponible**

Todas las reuniones se grabarán y se publicarán en el sitio web en la página de Delegados.

Estas discusiones son una oportunidad para hacer preguntas, proporcionar comentarios y ampliar los temas. Las fechas y el lugar están sujetos a cambios; ¡Por favor, consulte el sitio web de MSCA 09 con regularidad!

O = Solo en línea H= Híbrido IP= Solo en persona, MSCA09 HQ

O - 20 de enero 10:00 - 12:00 PM Revisión de preguntas del Comité de Iluminación de los Custodios

O - Feb 28 7:00 - 8:30 PM - Revisión de la información (*Resúmenes/Antecedentes y acceso a la información*)

Revisar los puntos de la agenda por comité en el mes de marzo

O - 6 de marzo, 7:00 - 8:30 pm PST

IP - 17 de marzo, 3:00 - 5:00 pm PST

O - 20 de marzo 7:00 - 8:30 pm PST

O - 28 de marzo, 7:00 - 8:30 pm PST Solo en línea

IP- 31 de marzo Pre-Conferencia Interdistrital 8:00 am - 12:00 pm PST (En persona)

H - 6 y 7 de abril de 2024 MSCA 09 Pre-Conferencia (Híbrido)

Abril 14 - 20 Conferencia de Servicios Generales

19 de mayo Informe del Delegado al Área 09

En busca de más:

Check-out Box 4-5-9 : https://www.aa.org/pages/en_US/subscribe-to-box-4-5-9-news-and-notes-from-gso

Informe trimestral de O.S.G., <https://www.aa.org/quarterly-reports-from-gso>

Plan Integral de Medios de Comunicación de los Servicios Mundiales de A.A. - Dossier de prensa digital
<https://www.aa.org/digital-press-kit>

Estoy disponible para asistir a reuniones, grupos, distritos y reuniones de comités.

Mi correo electrónico es: delegate@msca09aa.org o la Delegada Alternativa Manya W para invitarnos. Agradecemos la oportunidad de reunirnos con los miembros del Área 09. Es un honor ser la voz del Área 09 del Medio Sur de California Área 09 A.A.

Gracias por permitirme ser de servicio.

En, Amor y Servicio

Alex Wheatley

A09/P74 Delegado ante la SGC

Miembro del Comité de la Conferencia del PCCh

Delegate@msca09aa.org